



communiqué de presse

Le 16 juin,

La Mairie et la Caisse des écoles du 3^e organisent une réunion publique lundi 26 juin à 14h à la Mairie, dernier point d'étape avant l'obtention du label « mon restau responsable », délivré par la Fondation Nicolas Hulot, dans toutes les écoles de l'arrondissement.

Réunissant des parents d'élèves, des distributeurs, des producteurs, des élus locaux ou des associations,... cette réunion permettra à la Caisse des écoles de finaliser son engagement dans une restauration collective, plus durable et plus équitable pour le 3^e.

La démarche de “mon restau responsable” permet d'évaluer les pratiques en matière de développement durable et la caisse des écoles du 3^e a rempli depuis longtemps un grand nombre des missions demandées : achats plus responsables (bio, locaux, équitables), diminution et gestion des déchets dans les écoles généralisée sur tout l'arrondissement d'ici 2018, maîtrise des coûts ou encore sensibilisation des équipes.

Cette réunion publique permettra ainsi à la caisse des écoles d'annoncer son engagement dans la démarche et les pistes de progrès qu'elle a choisi.